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 サクラが一気に咲いて，どきどきワクワクの入学式から１か月。改めて，心より御入学お慶び申し上げます。 

 1 年生を迎える会では，歌やクイズなどをして楽しく過ごしたようですね。1 年生も，進級した 2〜6 年生も，少しずつ新年

度に慣れ始めた頃でしょうか。今年も，たくさんの思い出を作ってもらえたら嬉しいです。 

 PTA 本部も新体制となりました。前年度に続き役員を引き受けていただいた方，新たに参加していただいた方，本当にあ

りがとうございます。ただ役員のみで，なんでもできる訳ではありません。会員の皆様には，ぜひ子ども達の過ごしている環

境に関心を持っていただき，「いま子ども達に必要なことは何か」を，一緒に考えていけたらいいなと考えています。 

 絶大な信頼のあった岩田前会長も卒業し，コロナ禍での活動も 3年目となります。まだまだ不安もありますが，少しずつで

も子ども達が楽しい思い出を作れるように，先生方と協力し合い，活動していきたいと思います。 

 1年間，どうぞよろしくお願い申し上げます。 

会長 三戸 葵 

 

令和 4年度 PTA総会(書面決議）結果報告について 

例年でしたら皆様にお集まりいただき総会を開催しておりましたが，コロナ禍の影響により今年度も書面決議および書面

での結果報告とさせていただきました。※承認数：293（追加提出分 17・未提出分を含む）／提出 22７．PTA会員総数 293 

御提出，御承認をいただきましてありがとうございました。 

 

行事の際の近隣駐車場の利用について 

以前よりお知らせしておりますが，近隣店舗に駐車しての来校は禁止となっております。また，中央公園の駐車場もテニ

スコートなど公園施設を利用する方専用の駐車場です。小学校への来校目的での駐車はできませんのでご遠慮ください

ますようお願い申し上げます。 

 ※諸事情により車での来校をご希望の場合は，学校までご相談ください。駐車許可証を発行いたします。 

 

放課後の過ごし方について 

中央公園は，多くの人が利用する公園です。自身および周囲の方の安全にも注意をして，怪我や事故に気をつけて遊

ぶようにお子様にお声がけください。また，ゴミの投げ捨てが目立ちますので，ゴミの持ち帰りもご協力ください。 

歩道でのリップスティックボードの利用がみられます。自転車などの利用も含め，正しい歩道の利用方法について，ご家

庭でもご指導いただきますようお願い申し上げます。 

他にも，用事がない場合の子供だけでのスーパーやコンビニへの立ち入りは，トラブルの原因にもなりますので，お控え

いただきますようご協力ください。 

 小学生という時期は，悪気はなく，知識不足で失敗をしてしまうことが多い時期です。ぜひご家庭で，お子さまがどこで誰

と何をして遊んでいるかを確認していただき，今一度放課後の過ごし方について話し合っていただけますと幸いです。 

 地域の中で子どもたちが安心安全に過ごせるよう，学校・地域・保護者で連携をし，協力し合い生活していきましょう。 

 

駐車場の立ち入りについて 

 登校時や放課後等，学校近隣店舗の駐車場を近道として通行する児童がいるようです。停車している車にキズがついて

しまう恐れもあり，また，そこは歩道ではなく店舗の敷地内ですので，立ち入らないように，お子様にお声がけください。 

 

PTA会費について 

 6月１５日（水）に校納金とあわせ，杜の都信用金庫の口座から引き落としとなります。 
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